

5年生 仲間との絆を深めた宿泊研修（岐阜市少年自然の家）

9月12日(木)、13日(金)に、5年生が、岐阜市少年自然の家で宿泊研修を行いました。スローガン「みんなでつくる宿泊研修～やり切る 深める 考える～」を掲げ、日常生活の中で高めてきた規範意識や自分の役割を果たすこと、仲間と力を合わせることを、宿泊研修において姿で示すことを目指しました。

カレーライス作りやキャンドルサービス等の活動だけではなく、部屋での過ごし方、お風呂やトイレの使い方等、自分のことだけではなく仲間のことを考えて過ごすことで、研修をやり切った充実感を味わうとともに、仲間との絆を深めることができました。



9/24 サッカーボールを贈呈いただきました

9月24日(火)に、明治安田生命様より、未来世代を応援したい、という趣旨で、サッカーボールを2個贈呈いただきました。サッカークラブのクラブ長と副クラブ長の児童が代表として、直接サッカーボールを受け取りました。今回寄贈されたサッカーボールをクラブ活動や体育の授業で使用させていただくことで、子どもたちがより球技に親しみ、体力の向上とともに支援くださる方への感謝の気持ちをもつことができると考えています。



読書の秋です ～田口文庫の贈呈、図書委員会のキャンペーン～

今年度、穂積小は、公益財団法人田口福寿会様より、図書室の本を約700冊(約150万円分)贈呈いただきました。1年生から6年生までの児童それぞれが興味をもって読むことができる図書(例えば、動物や乗り物などの図鑑、歴史の漫画、それぞれの学年に応じた話の長さの物語、そして大人気のバレーボール漫画のハイキューの小説等)ばかりです。委員会の仕事で一足先に新しい図書に触れた図書委員の子どもたちも、ワクワク感が目が輝いていました。

学校でも、読書の秋ということで、図書委員会が9月24日から9月27日の期間、「色々な本を読んで物知り博士になろうキャンペーン」を行いました。たくさんの子たちが図書室に足を運び、大盛況でした。



瑞穂市は「読書のまち」です。子どもたちが本を大好きになり、大好きな本から様々なことを学ぶことができるよう、読書指導にも力を入れていきますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

読書のまち みずほ 第3回ビブリオバトルが開催されます

<日 時> 10月12日(土) 10:00～12:00

<会 場> ココロかさなるCCNセンター ※参観は自由です

市内各小学校の代表が、それぞれのおすすめの本の魅力を紹介し合い、一番読みたくなった本【チャンプ本】を決めます。ぜひご参観ください。

